

# お知らせ

10月7日(水)には、来年度入学予定児童の健康診断を行います。1～6年児童は給食後12:35頃下校となります。ご承知おきください。

## ＜教育相談お世話になりました。9/16～9/25＞

10分という短い時間でしたが、保護者の方と有意義なお話ことができました。お話をいただいたことは、今後の児童の支援等に生かしていきます。また、さらにお子様のことで相談等がありましたら、お気軽にご連絡ください。

## ＜本校での特別支援教育について＞

### ～「寄り添う指導支援」とは～

子どもは皆、「知りたい」「できるようになりたい」「みとめられたい」と思っています。しかし、その意欲ややる気を奪ってしまうのも、その気にさせるのも、大人の声かけ、接し方、対応のしかた次第です。「できないのは、理解が遅いのは、お前のせいだ」と決めつけてしまい、子どもをせめるだけになってしまえば、自己有用感も失われます。「どうせ、自分はできないんだ。」と思い込んで、やりもしないうちにあきらめてしまう子どもになってしまいます。私たち教師は、まず、自分の教え方はどうかな？伝え方はどうだったかな？と振り返ります。この方法だったら、理解してくれるだろうと、子どもが、理解しやすい状況を工夫していくのです。

前月号では、「担任が、学級の中で「困っている児童」に気づくことが支援への第一歩」と記述しました。学習面や行動面で、困難さを感じている子どもにどう支援をしたらできるようになるか、特別な配慮や支援の方法を模索していきます。そこには、保護者の方の協力も必要不可欠です。子どもが辛い思いをしているのではないか、この先、子どもたちはどうなるだろうと常に私たち教師は考えています。重要なことは、(すべてではありませんが、)子どもの立場になって考えてみることです。寄り添うとは、そういうものだと考えます。私たち教師は、子どもたちが「できた」「わかった」という実感を味わってもらうために日々努力しております。お子様のことで、気になる事がありましたら、遠慮なく相談してください。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1学期は、音楽の授業は控えていました。2学期から、互いの間隔をあけつつ行っています。

9/25(金)の5校時、3年生のリコーダー講習会を、専門の講師をお呼びしてリコーダーを上手に吹けるようになるコツを教えてくださいました。



8月22日(土) 6:00~8:00 PTA総務委員並びにおやじの会の皆様、本校教職員で、除草作業を行いました。気持ちよく2学期を迎えられました。ありがとうございました。



## 社会科見学に行ってきました。

いい天気に恵まれ、滝の迫力に感動しました！



**6年生 社会科見学(9/8)**

行き先:

栃木県 華厳の滝・日光東照宮

いろいろな消防車があり、それぞれの役割があることがわかりました。



**3年生社会科見学(9/3)**

行き先:

鴻巣フラワーセンター・県央広域消防本部

・埼玉県環境科学国際センター



ハンカチ藍染体験をしました。

思い思いの模様に仕上がりました。

**5年社会科見学(9/10)**

行き先:

栃木県子ども総合科学館・中島紺屋